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６年度第１回富津市学校運営協議会（青堀小）会議録（要旨） 

 

令和６年５月２７日(月) １４時より 

第１多目的室(本校管理棟１階)にて 

 

○ 出席者(敬称略) 

 榎本 孝(区長会代表)、平野 武(民生児童委員)、松井小百合(学識経験者) 

 平野恵子(主任児童委員)、飛澤貴之(青少年相談員)、若月忠光(野球クラブ) 

 河野信成(本校校長)、佐藤紗都子(本校教諭)     以上８名 

 

○ 概要 

（１）学校運営協議会の概要（趣旨等）について 

  ア 資料動画視聴後、事務局より説明 

 

（２）会長、副会長の選出（運営規則第５条より） 

    会長  安藤 玲仁 氏（ＰＴＡ会長） ※今回欠席のため、事後承諾を得た。 

   副会長  榎本  孝 氏（区長会代表） 

 

（３）本校教育目標及び経営方針について 

  ア 校長より説明 

  イ 事務局の説明に対する質問や意見 

   ・学力向上の具体策は？（平野） 

    →ＩＣＴの効果的な活用を模索している。また、授業の振り返りを通して、

定着度を把握し、授業改善に生かしている。 

   ・児童は皆(不登校の児童も含めて)、「学びたい」「知りたい」という意欲

を持っている。学力向上も大事だが、意欲ややる気を育てることに力を入

れたい。（松井） 

  ウ 満場一致で承認 
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（４）本校教育課程の編成に関する基本方針について 

 

 ア 佐藤教諭より説明 

 イ 事務局の説明に対する質問や意見 

   ・タブレットの活用を推進するのも良いが、本(読書)離れが進んでしまわな

いか心配。（飛澤） 

   ・本を読むと、想像力が養われる。ＩＣＴの活用も想像力を養うことを意識

しながら進めてほしい。（平野） 

   ・ＩＣＴをツールとして活用することで、考えるきっかけ作りを仕組んでい

きたい。（松井） 

  ウ 満場一致で承認 

 

（５）学校・地域・家庭の連携について 

  ア 教頭より事例を動画で紹介 

  イ 委員からの意見・提案 

   ・奉仕作業の案内を地域向けにも出して、ボランティアを募ってはどうか。

（榎本） 

   ・奉仕作業等、日時を決めずにやってもらうこともできるのでは？（松井） 

   ・低学年が行っている「町たんけん」の時に、地域の方にコーディネーター

役をお願いするとよい。（松井） 

   ・以前は、「海苔すき」や「田植え」の体験を行っていた。また復活しては？

（松井） 

   ・体育館等を利用している団体に、清掃やワックスがけ等をお願いしてみて

は？（平野） 

 

（６）第２回学校運営協議会について 

    期日：７月９日（火）   会場：第１多目的室 

    内容：・学校、地域、家庭での児童の様子について 

・学校と地域の連携について 


